

Straßenverkehrs- und Tiefbauamt
-66-

Kassel, 13. September 2017
Herr Lehmkuhl
Tel. 1262

-VI-

Dezernat VI
Eing.: 19. Sep. 2017
Ant. *100*

Stadtverordneten-Versammlung
Kassel
Eing. 27. SEP. 2017

Gemeinsame Anfrage zur direkten Überweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr am 21. September 2017; Vorlage Nr. -101.18.650-
Fragestellerin: Eva Koch

Fahrradvermietsystem

Wir fragen den Magistrat:

Wie ist der Stand der Verhandlungen über ein Fahrradvermietsystem?

Stellungnahme:

Die Verhandlungen der Stadt Kassel, der KVG und der Firma Nextbike, dem neuen Vertragspartner der Studierendenschaft der Uni Kassel, über den Betrieb eines Fahrradvermietsystems sind inzwischen weitgehend abgeschlossen. Die Kommunikation zwischen der Stadt Kassel und dem AstA der Uni Kassel war in diesem Zusammenhang sehr kooperativ und konstruktiv. Es ist vorgesehen, dass das Fahrradvermietsystem nahtlos ab Januar 2018 mit 400 Fahrrädern verfügbar ist. An den meisten der bereits jetzt bestehenden Stationen sollen die Räder dann verfügbar sein. Die KVG beabsichtigt, ein entsprechendes Angebot in die Abo-Karten zu integrieren.

Nachdem der AstA der Uni Kassel im Frühjahr dieses Jahres entschieden hatte, seinen Vertrag mit der Deutschen Bahn nicht weiter verlängern zu wollen, hatten die Stadt Kassel und die KVG mit dem aktuellen KONRAD-Betreiber, der Deutschen Bahn, und mit dem neuen Anbieter, der Firma Nextbike, Gespräche darüber geführt, wie auch künftig ein für alle Einwohner und Gäste der Stadt verfügbares Fahrradvermietsystem realisiert werden kann. Beide Anbieter haben daraufhin ihre inhaltlichen und finanziellen Vorstellungen präzisiert und der Stadt Kassel entsprechende Vorschläge unterbreitet. Aus wirtschaftlichen Gründen haben sich die Stadt Kassel und die KVG daraufhin gemeinsam für das tragfähigere Nextbike-Konzept entschieden.

Im Laufe der nächsten Wochen soll nun abgestimmt werden, wie der Übergang erfolgt.

G. Förster

Dr. Georg Förster